



NOMBRE DEL ALUMNO: KARLA JULISSA MORALES MORENO

NOMBRE DEL TEMA: COMUNIDAD Y FAMILIA

PARCIAL: 4TO

NOMBRE DE LA MATERIA: SALUD PUBLICA

NOMBRE DEL PROFESOR: MARIA DE LOS ANGELES VENEGAS CASTRO

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: ENFERMERIA

CUATRIMESTRE: 3ER

INTRODUCCION

En este trabajo (ensayo) hablaremos acerca de comunidad y familia los conceptos, definiciones entre otras cosas y decimos que la familia y comunidad son dos conceptos que están estrechamente relacionados en nuestras vidas. La familia se refiere a un grupo de personas unidas por lazos de parentesco, mientras que la comunidad abarca un grupo de individuos que comparten intereses, ubicación geográfica o metas comunes. La Familia es un núcleo fundamental en la vida de las personas. Su historia se remonta a los albores de la humanidad, donde la familia era la unidad central de supervivencia y crianza. La Comunidad, por otro lado, es un concepto que ha evolucionado con la sociedad, y su importancia radica en la colaboración y el apoyo mutuo que ofrece a sus miembros.

La Familia representa un refugio emocional y un vínculo inquebrantable entre parientes. La Comunidad es un espacio donde las personas se unen para compartir recursos, intereses y valores en beneficio mutuo. Ambos conceptos encarnan la idea de pertenencia y apoyo en diferentes niveles. Las características de la Familia incluyen lazos de parentesco, apoyo emocional, cuidado mutuo y una historia compartida. En cuanto a la Comunidad, se caracteriza por la colaboración, el sentido de pertenencia, la diversidad y la cooperación para lograr objetivos comunes. Lo más importante en la familia no es el compromiso legal o las relaciones de consanguinidad entre sus miembros, sino: la interdependencia, la comunicación y la afectividad que se da entre los adultos que la forman, la relación de vínculo afectivo estable entre quien cuida y educa, por un lado, y quien es cuidado y educado, por otro, esta relación está basada en un compromiso personal de largo alcance de los padres entre sí y de los padres con los hijos. (ANTOLOGIA UDS).

La comunidad es la unidad básica de trabajo de la salud comunitaria, por eso es muy importante clarificar qué se entiende por comunidad. Siendo una comunidad un conjunto de personas que tienen algo en común que las identifica y las define, entenderemos que, según el significado que le demos al término «comunidad», ésta será una u otra e incluirá a unos u otros sujetos. (ANTOLOGIA UDS).

DESARROLLO

Si bien se sabe que la familia debe cumplir ciertas funciones en el desarrollo de sus hijos, esto da un giro y sufre determinados cambios; por un lado, con la actividad laboral de la madre y del padre en las familias surge de alguna manera un cierto desequilibrio pues la mujer deja de atender al 100% a los hijos pasando en muchas ocasiones estos al cuidado de los abuelos, pero en otros casos se puede observar la pérdida de cierta atención y cuidados hacia los hijos. La mujer en la mayoría de los casos tiene que realizar una jornada laboral doble; esto es debido de que además de desempeñarse profesionalmente tiene que atender también el hogar, mientras que por otro lado contrario se puede decir que debido a la independencia y seguridad que adquiere la mujer al valerse por sí misma se pierde el valor del matrimonio, las separaciones aumentan y se encuentran cambios de rol dentro de las familias. Con las separaciones se observan las familias monoparentales que están conformadas por un progenitor y los hijos, es muchas ocasiones estas familias se encuentran conformadas por la madre y sus hijos, pero no se pueden dejar de lado que actualmente existen aquellas familias en las que el padre se encuentra a cargo de los hijos.

La OMS define a la familia como el grupo de personas unidas por lazos de parentesco, ya sea por sangre, matrimonio o adopción. La familia es considerada la unidad básica de la sociedad y desempeña un papel crítico en la promoción de la salud y el bienestar de sus miembros, es una entidad fundamental que brinda apoyo emocional, social y económico a sus miembros. Es un espacio donde se nutre el cuidado y la crianza de los hijos, así como la transmisión de valores y tradiciones culturales. (OMS S/F).

La comunidad como un grupo de personas que comparten intereses, características, circunstancias o experiencias comunes en un entorno geográfico o virtual, y que interactúan entre sí y con su entorno para alcanzar metas o satisfacer necesidades específicas. Esta definición destaca la importancia de la interacción social y la colaboración dentro de un grupo que busca objetivos comunes, sobre la comunidad abarca no solo el aspecto geográfico, sino también el aspecto social y virtual. Una comunidad puede ser un vecindario, una aldea, un grupo en línea o incluso una red social que reúne a personas con intereses y objetivos similares. (OMS S/F).

CONCLUSION

En conclusión, la familia es una institución social fundamental en la sociedad actual, proporciona un espacio de amor, apoyo y protección que ofrece un sentido de persistencia y seguridad emocional. La familia es esencial para la vida de las personas y desempeña un papel importante en el desarrollo personal y el bienestar de sus miembros, a pesar de los cambios en la estructura familiar, la familia sigue siendo una institución social importante y necesaria en la sociedad actual.

En conclusión, la comunidad es un concepto fundamental en la vida social de los seres humanos. Esta permite la conformación de relaciones sociales, la construcción de lazos de solidaridad y cooperación, la generación de un sentido de pertenencia y la construcción de identidades individuales y colectivas.

Es necesario fomentar la conformación de comunidades saludables y sostenibles, en las que se promueva el diálogo, la tolerancia y el respeto por la diversidad. Solo de esta manera se podrá construir una sociedad más justa, equitativa y solidaria.

BIBLIOGRAFIA

- Organización Mundial de la Salud, s/f. comunidad.
▶ [Concepto de Familia según la OMS ▶ ¿Que es? Definición, Significado y EJEMPLOS \(significadosweb.com\)](#)
- Organización Mundial de la Salud, s/f. familia.
▶ [Concepto de Familia según la OMS ▶ ¿Que es? Definición, Significado y EJEMPLOS \(significadosweb.com\)](#)
- Antología de Consulta UDS
[Antología UDS | UDS Mi Universidad \(plataformaeducativauds.com.mx\)](#)

